

Unsere Tagesgäste freuen sich jedes Mal, wenn die Physiotherapeutin aus der [#physiotherapiemann](#) bei uns im Haus ist.

Mit gezielten Steh-, Geh- und Balanceübungen unterstützt sie unsere Gäste dabei, ihre Mobilität zu erhalten oder zu verbessern. Diese Übungen geben nicht nur mehr Sicherheit im Alltag, sondern stärken auch das Vertrauen in die eigene Beweglichkeit.

Gemeinsam möchten wir die körperliche Aktivität fördern und das allgemeine Wohlbefinden steigern. Besonders schön ist es, die Freude und den Stolz unserer Gäste über ihre Fortschritte mitzuerleben.